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SESIÓN DE LA COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN SOBRE LA GESTIÓN DEL ANTERIOR EJECUTIVO DE LA EMPRESA 
PÚBLICA CANTUR 

 

2.- Modificación del plan de trabajo (fuera del orden del día) 
 

EL SR. PRESIDENTE (Bartolomé Presmanes): Antes de levantar la Comisión, de levantar la sesión, hay fuera del 
Orden del Día, un único punto que se refiere exclusivamente a un escrito por el cual se pide que se aporte a la 
documentación de esta Comisión una licencia de Penagos, a la que se hizo referencia en la sesión anterior. 

 
¿Perdón? 
 
EL SR. PÉREZ TEZANOS: Que para todos los Grupos ¿eh? 
 
EL SR. PRESIDENTE (Bartolomé Presmanes): Bien, supongo que esto se puede debatir en un momento, bueno 

ustedes lo han pedido se supone que están a favor. 
 
¿Hay alguna objeción para que se pida? 
 
Bien. 
 
Bueno, vale, pues D.ª Cristina no se ha pronunciado 
 
(Murmullos) 
 
Bueno D.ª Cristina no entremos en disquisiciones que no vienen al caso, usted no ha anunciado, se ha anunciado 

un voto a favor y una abstención, porque la verdad es que no le había visto si ha dicho que sí, vale si ha sido en voz tan 
baja, porque no ha abierto el micrófono, así que yo no me he enterado. 

 
Bien entonces pasamos directamente a... pues ya lo sé, pero usted no se había manifestado, yo al menos, esta 

Presidencia no le constaba cual iba a ser el sentido de su voto y por lo tanto le ha dado la oportunidad de expresarlo, pero 
ahora que ya está todo claro, vamos a sacarlo a votación 

 
¿Votos a favor de aportar esta documentación?, bien, ¿votos en contra?, perdón ninguno, ¿abstención?, bien, 

entonces Sra. Secretaria en funciones si quiere o lo yo digo yo mismo en voz alta para simplificar. 
 
Hay tres votos a favor, y cuatro abstenciones, ningún voto en contra, por lo tanto queda aprobada esta solicitud. 
 
Les anuncio que el martes día 23 está prevista la continuidad de los trabajos de esta Comisión pues me acabo de 

enterar que afortunadamente el compareciente ha anunciado su propósito de aceptar el adelanto del horario, luego será a 
las nueve. 

 
Luego el martes quedamos todos convocados para los nueve horas y les anuncio que convocaré una Mesa para un 

momento inmediatamente anterior por un escrito que ha entrado esta misma mañana, porque no hay ninguna razón de 
urgencia para hacerlo antes. 

 
Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las catorce horas y tres minutos. 
 

(Finaliza la sesión a las catorce horas y tres minutos) 
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